



ASF detecta fallas en cárceles por 256 mdp: comida podrida y falta de higiene entre las anomalías



Una cárcel federal de Chiapas reportó que más de 500 personas privadas de la libertad tuvieron diarrea, signos de gastroenteritis y deshidratación luego de consumir alimentos presuntamente echados a perder entre el 10 y el 11 de mayo de 2022. (...)

Las autoridades del centro penitenciario de Chiapas

reportaron esta irregularidad al Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Readaptación Social (OADPRS), pero esta institución no aplicó ninguna "sanción" económica a Makobil, a pesar de que en el contrato se estableció que puede haber deducciones en caso de que los servicios ofrecidos por la compañía no sean de buena calidad.

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó que, en 2022, Makobil incurrió en 143 incidentes por los que se le pudo haber deducido tres millones 512 mil pesos, pero el OADPRS no demostró con documentos que sí haya hecho estos descuentos.

<http://tinyurl.com/2jrvx65x>